

Schützencorps-Telegramm 2017-02

vom 31. März 2017

Herzlich willkommen zum
„Schützencorps-Telegramm 2017-02“ vom Schützencorps der Stadt Bergen

Wir freuen uns sehr, Dir die neunzehnte Ausgabe des „Schützencorps-Telegramm“ übersenden zu können. Wir haben Themen rund um das Schützencorps zusammengestellt und wünschen Dir viel Spaß beim Lesen.



Kameradschaftsabend 2017

Vor einer Rekordkulisse von 246 interessierten Gästen, Begleitungen und Schützenbrüdern eröffnete unser Kommandeur, Dr. Henrik Kohlmann, den Kameradschaftsabend im Stadthaus Bergen.

Direkt im Anschluss nahm unser neu konstelliertes Team um Ralf Phillips und Holger Friedrichs Fahrt auf. In knapp drei Stunden führten Sie uns mit Witz und Esprit durch schöne, lustige aber auch traurige Bilder. Natürlich durfte auch ein kleines Videohighlight nicht fehlen, welches bei allen Zuschauern für Tränen der Freude sorgte.



Nach gelungenem Revue des letzten Jahres war nun die Tanzfläche eröffnet. Bis spät in die Nacht wurde das Tanzbein geschwungen oder sich aber auch zu netten Gesprächen versammelt.

Wer es leider verpasst hat, die diesjährigen oder auch schon zurückliegende Kameradschaftsabende zu besuchen, hat die Möglichkeit, auf unserer Internetseite www.schuetzencorps-bergen.de in der Bildergalerie in alten aber auch aktuellen Bildern aus 2016 zu stöbern.

Ein dickes Dankeschön nochmals an Holger F. und Ralf P. für den tollen Abend, sowie allen Beteiligten, die es möglich machen, einen so schönen Abend unter den Gästen und Schützenbrüdern und deren Begleitungen zu feiern.

Unsere Termine

Übungsschießen am Freitag
07.04.2017 (19:00 bis 22:00 Uhr)

Generalversammlung
27.05.2017

Telegramm 2017-03
26.05.2017

Übungsschießen am Freitag
02.06.2017 (19:00 bis 22:00 Uhr)

Unser Schützenfest 2017
05.07. bis 09.07.2017

Übungsschießen am Freitag
11.08.2017 (19:00 bis 22:00 Uhr)

Übungsschießen am Freitag
13.10.2017 (19:00 bis 22:00 Uhr)

Übungsschießen am Freitag
08.12.2017 (19:00 bis 22:00 Uhr)

(Termine Übungsschießen unter Vorbehalt)

Schießen der Fahensektion mit Gästen

Am 03. März 2017 fand das jährlich stattfindende Schießen der Fahensektion und seinen Gästen statt.

In einem sehr ausgeglichenen Schießen konnte sich bei den Gästen schließlich Uwe Cassube (siehe Bild) durchsetzen und sicherte sich den Tagessieg vor Markus Ebel und Holger Friedrichs.

Bei den Fahnenträgern errang Hermann Lampe (siehe Bild) den ersten Platz. Auf den Plätzen zwei und drei folgten „Charlie“ Schomburg und Marc Nijkamp.

Den Gewinnern und Platzierten Herzlichen Glückwunsch.

Im Anschluss wurden dann noch bei ein, zwei Bier und Bockwürstchen zahlreiche Gespräche rund um das Schützenfest und darüber hinaus geführt. Ein durchweg gelungener Abend, der auch im nächsten Jahr wieder fest eingeplant ist!

